

# 建築学科 (旧建築・旧環都一部)

## 建築学科の近況



工学研究科教授・建築学科主任  
**梅宮 典子**

同窓会の皆さま、いかがお過ごしでしょうか。建築学科では学科同窓会のご協力のもと、毎年秋に「職業ガイダンス」を開催しております。各分野でご活躍の各年代のOBOGの皆さまに、学生に向けて仕事の苦勞ややりがいについて語っていただき、職業人生がイメージできると好評です。この4月には4回生がゼネコンに4人、住宅メーカーに3人、不動産に2人、官庁に1人、院生がゼネコンに7人、設計事務所に7人、鉄道会社に3人、官庁に1人就職しました。今年度も、コロナ禍のもとでも順調に内定がでてしていると聞いております。大学と社会をつなぐ皆さまの日頃のご支援に、心より感謝申し上げます次第です。

さて学生の対外的な活躍としては、4回生駒崎嶺、高梨和也、田中佑弥、都瑠南々帆、橋戸真治郎とM1 鷲岡賢司各氏のグループ（建築計画+都市計画研究室）がWELLNESS LIFESTYLE学生アイデアコ

ンペティションに入賞、4回生田中佑弥、橋戸真治郎とM1 鷲岡賢司各氏のグループ（都市計画研究室）が第10回アーバンデザイン甲子園で金賞を獲得しています。またM1 富田実加氏（建築環境研究室）が第10回アジア照明学会でStudent Best Paper Awardを、中村良平氏（建築防災研究室・大成建設）が博士後期在籍中の業績により2019年度日本風工学会学会賞論文賞と2020年日本建築学会奨励賞を受賞しています。

教員の異動としては、3月に横山俊祐教授とガヴァンスキ江梨准教授が退職して寂しくなりましたが、4月に徳尾野徹准教授が教授に昇任し、「建築ストック再生の計画・設計技術の開発」が専門の西野雄一郎講師が着任しました。学科では今後も教員の若返りが続く予定です。若い力に期待いただくとともに一層のご支援ご鞭撻を、よろしく願い申し上げます。